



## 風薫る5月



4月21日(金)の学習参観・学級懇談会に多数ご参加くださり、ありがとうございました。どの学級も落ち着いた雰囲気、一生懸命学習する姿を見ていただけたのではないかと思います。

先日の休み時間、1年生が校長室前の体温を測る機械(AI顔認証カメラ)に自分の姿を映して盛り上がっていました。テレビ画面のように映る自分の顔を見ていると機械が「正常です」と言います。その画面の横にはサーモグラフィー画面があり、顔が赤く体が緑色をした自分が映っています。その画面に私が映ると「リアル校長先生だ」と盛り上がります。本当に楽しそうでした。快晴のグラウンドから子供たちと遊んで帰ってきた先生がサーモグラフィー画面に、全身真っ赤に映りました。また大喜びです。15分間の休み時間すべてをAI顔認証カメラとの遊びに使っていました。子供はなんでも楽しんですごいと感じた出来事でした。

5月は、学級園での栽培活動や縦割り班での農園活動、田植え体験(5年生)等、新緑の季節にふさわしい活動が続きます。植物が、小さな種から芽を出し、葉を伸ばし、茎を太らせていくように、子供たち一人一人が力を伸ばしていくように、日々努めていきます。



### 行事予定

#### 年間の生活目標

安心! あったか! 安全!  
自分とみんなの命と心。

#### 1学期の生活目標

自分から進んで  
あいさつをしよう。

- 1日(月) たてわり班遠足(予備日2日)
- 3日(水) 憲法記念日
- 4日(木) みどりの日
- 5日(金) こどもの日
- 8日(月) 尿検査2次検査
- 11日(木) 1年心臓検診
- 17日(水) 内科検診 3・4年水泳教室
- 19日(金) 尿検査予備日 1・2年水泳教室
- 22日(月) 4年ふるさと学習
- 24日(水)・25日(木) 児童住所確認
- 29日(月) 2年ふるさと学習
- 30日(火) 6年租税教室
- 31日(水) 眼科検診

4/21(金)は、4年ぶりに PTA 総会が行われました。ご参加いただき、ありがとうございます。会の始めに教職員紹介を行いました。当日、参加できなかった職員を紹介します。

- ・松下 佐枝子 司書
- ・米山 節子 初任者指導
- ・上田 尚美 音楽専科
- ・酒井 裕香子 スタディメイト
- ・小路 万里子 スタディメイト
- ・岡本 裕美 SC(スクールカウンセラー)
- ・野尻 満 SSW(スクールソーシャルワーカー)
- ・山元 信子 外国人相談員
- ・穴戸 啓 ICT支援員

※岡本 SC は、保護者対象の面談やカウンセリング等も行います。ご希望の方は、気軽に学校の方へご連絡ください。

### 【のぞみ級】

始業式から、早くもひと月が経とうとしています。

国語では漢字の練習、算数ではかけ算の筆算やわり算の計算に、粘り強く取り組む姿が見られ、成長を感じます。5月は、4年生は水泳学習やふるさと学習を、5年生は6月の上市町児童陸上競技記録会に向けての練習を予定しています。持ち物については、その都度、詳しくお伝えしていきます。

鉛筆を削り、学習の準備をするようお声掛け下さい。また、汗拭きタオルやお茶の準備をお願いします。



### 【1年】

入学してから、ひと月が経とうとしています。国語ではひらがなの練習、算数では数を書いたり数えたりすることなど、それぞれの学習に一生懸命取り組んでいます。

体育館や外で遊ぶ機会も増えてきました。汗拭きタオルや、お茶の準備など、ご協力をお願いします。

また、毎日の学習を削った鉛筆で取り組ませたいと思います。ご家庭でも声掛けをお願いします。

### 【2年】

2年生になり、1か月が経ちました。新しく1年生が入ってきて、おねえさん、おにいさんになった2年生です。リーダーとして活躍した交通安全教室や初めての6時間授業など様々な経験を積んでいます。国語では「ふきのとう」の音読劇に挑戦しました。算数では、たし算とひき算の筆算を一生懸命がんばっています。

5月からは生活科で「野さいづくり」が始まります。子供たちも非常に楽しみにしています。育てたい野菜の苗を各家庭でご準備ください。また5月19日（金）には水泳学習があります。水着のご準備をお願いします。



### 【3年】

学習参観では、お忙しい中お越しいただき、ありがとうございました。国語辞典の使い方から、どんな順番で語句が並んでいるのかを、一人一人辞典を引きながら、意欲的に学ぶ姿がありました。今後も、新出漢字など、難しい言葉に出合った際は辞典を使って調べていきます。

5月には、金子みすゞ展見学（11日）や水泳学習（17日）があります。水泳学習では水着のご準備をお願いいたします。

3年生になり社会や理科、外国語の授業も始まりました。どの教科も進んで学習に取り組んでいます。

まだまだ気温差が大きい日が続きます。薄手の上着を持たせてください。

### 【4年】

先日の学習参観では、お忙しい中お越しいただき、ありがとうございました。子供たちは、「林」を書いたことで左右の部分から成る漢字の書き方について理解が深まったようです。他の授業中に書く字も、丁寧さが増したように感じます。今後、新出漢字の学習でも、書写の時間に学んだことを生かして練習していきます。

5月には、水泳学習とふるさと学習があります。水泳学習では水着、ふるさと学習では弁当の準備をお願いします。水泳学習では、お子さんの成長により、水着や帽子が小さくなっていることが考えられます。事前に確認していただきますよう、お願いします。

また、日によってはまだまだ寒暖の差があります。上着以外の物で、体温調節ができる服を着用してきてください。

### 【5年】

学習参観では、お忙しい中お越しいただき、ありがとうございました。子供たちは少し緊張した面持ちでしたが、それぞれに一生懸命頑張っていました。授業の振り返りでは、「ジと読む漢字をたくさん探すことができた」「他の読み方でも探してみたい」と、意欲の高まりが見られました。

5月は学習も進み、いよいよ家庭科実習も始まります。近くなりましたら実習に必要な物をお知らせしますので、ご準備をお願いいたします。

### 【お願い】

まだまだ気温の変化の大きい季節です。体育着は長袖・長ズボンも持たせてください。



### 【6年】

お忙しい中、学習参観にお越しいただきありがとうございました。楽しく学習している姿を見ていただけたと思います。「権利ってまだあるのかな？」など、さまざまな振り返りがありました。今後も子供たちが興味、関心をもって学習に取り組めるように支援していきます。

6年生になり、1か月が経ちました。行事の準備や片付けをしながら、「6年生って大変だね」「しっかりやらないと」など、6年生として自覚が芽生え始めてきたように感じます。

今月から、いよいよ陸上記録会に向けて練習を開始します。走りやすい靴、多めの水分、汗拭きタオルのご準備をお願いします。

